

Pour lancer la nouvelle saison 2025-2026, le Comité de l'Oise a souhaité mettre le Ping du département en valeur et a organisé un grand événement public : **le PING SHOW**.

Cet événement s'est déroulé **samedi 30 août 2025** dans la très belle salle Michel MONARD de **BREUIL LE SEC**.



Le but de cet événement était de réunir un public de petits et grands, pongistes ou non, autour d'un spectacle de prestige alliant sport et humour mais également de présenter et de valoriser les meilleurs joueurs formés et pratiquants dans notre département dans toutes les catégories. Hommage aux joueurs bien sûr, mais, à travers eux, également, à tous les acteurs concernés : familles, bénévoles, entraîneurs, clubs, dirigeants, Comité...

En première partie de cette soirée se sont donc produits :

Depuis la catégorie poussin jusqu'à la catégorie Vétérans 85 :

Ian DA CRUZ NGUYEN (Senlis TT) - Tanya MURTE (Cauffry TT) - Léa BARBIER (Breteuil WGTT) - Timéo CERRI (Longueil Ste Marie TT) - Inès ENGELHORN (Cauffry TT) - Noémie CORREA-ROLO (Cauffry TT) - Emily NOUGER (Uilly St Georges FR) - Evan MURTE (Cauffry TT) - Tom MARTIN (Longueil Ste Marie TT) - Louis NOIRET (Coudun SL) - Alexandre LEMIRE (Beauvais TT) - Kylian FARDEL (Senlis TT) - Stéphanie WALBECK (US Villers St Paul) - Gilles VERNAY (Mogneville Monchy Laigneville TT) ainsi que Céline DELALANDE (Gouvieux Lamorlaye SO), atteinte de Trisomie.

Pendant 45 mn environ, nos joueurs ont présenté les 3 formes d'exercices d'une séance type d'entraînement (Utilisation du panier de balles, situations de jeu dites régulières en tenue de balles, démonstration des coups techniques dans le jeu irrégulier).



Cette soirée fut également l'occasion de présenter les nouveaux salariés du Comité (Alexis Saint-Maxent, entraîneur et Eric Lavoisier, agent de développement). Pour l'occasion, ils avaient apporté leur raquette pour organiser la relance avec nos joueurs.

En marge de l'événement, une grande tombola a été organisée avec de très nombreux lots de valeur : des entrées dans différents parcs d'attraction, valise d'outillage, places pour le WTT Champions de Montpellier, bons d'achats, sacs à dos et pleins d'autres lots.

Le Comité de l'Oise de Tennis de Table tient d'ailleurs à remercier chaleureusement tous les sponsors qui ont contribué à la dotation de cette tombola : Les parcs ASTERIX, Speed Park, Sherwood Park, Chedeville, Expérimental Park, TFS France, RDS, RG Sport, INTERSPORT, JBM, castorama, les piscines de Liancourt et Fitz James, le conseil départemental de l'Oise.

A cette occasion, le Comité a rendu un hommage à Régis Delafontaine (Equipementier et fondateur de RDS, notre sponsor depuis plusieurs années) qui nous a quitté subitement il y a 15 jours. Ses enfants ont tenu un stand pour présenter leur partenariat avec les clubs.

Enfin, vers 21h, le spectacle du PINGSHOW ACADEMY a tenu toutes ses promesses avec un show de 1h20, haut en couleurs, animé par Patrick MOZOLA et accompagné de deux joueurs de niveau international, Quentin ROBINOT et Andréa LANDRIEU.

Les spectateurs ne s'y sont d'ailleurs pas trompés et ont applaudi avec enthousiasme les acteurs de ce spectacle de qualité.

Un dernier mot pour remercier tous les bénévoles qui ont travaillé au succès de cet événement : les équipes de Cauffry à la sonorisation, de Clermont à la buvette, les élus du Comité à la mise en place, à l'entrée, à la tombola, à l'animation ainsi qu'à la ville de Clermont et Breuil le sec pour le prêt des locaux.

Au vu du succès de l'événement, et du sourire des spectateurs en quittant la salle, le Comité réfléchit d'ores et déjà à un prochain rendez-vous de prestige.

Bonne saison 2025-2026 et vive le Ping !

La Commission Développement

